地域に学ぶ中学生体験活動週間「トライやる・ウィー

ク」にご協力いただき、ありがとうございました。

★中学2年生★

地域に学ぶ「トライやる・ウィーク」 で協力ありがとうございました

問い合わせ 学校教育課 ☎38-2087



絆を深めた「みどり学級」での活動

実施期間

精道中学校 5月30日~6月3日 山手中学校 6月13日~6月17日 潮見中学校 6月6日~6月10日 県立芦屋国際中等教育学校 11月14日~11月18日

みどり学級 での活動

精道中学校 杉島 徹

みどり学級は、朝の会から始まります。 そこでいろいろな話をします。次に体操 をします。日が経つうち、話しかけたり して仲良くなっていけました。どの人も、 誰かが手伝わなければならないと思って いたけれど、違いました。あごで操作し ているかたや、足で操作するかたもいま した。この暑い中、時間をかけてでも一 生懸命する姿をみて、僕も見習わなけれ ばならないと思いました。

僕たち中学生をはじめ、身近な人と接 することが多くなって、絆が深まってい けばいいと思います。短い期間だったと いうのが残念だったけど、ここに来て良 かったと思います。ここで学んだ事を生 かして、がんばりたいです。

中学校2年生が地域の皆さんと触れ合い、5日間通 して仕事をすることで、「働くことの意味」を考える 貴重な体験をすることができました。生徒の活動状態 は真剣であり、どの事業所からも良い評価をいただき ました。推進委員会の皆さんのご協力や、各事業所の 皆さんの思いやりに支えていただいたからだと思いま す。地域の皆さんからも温かい声をかけていただき、生 レストランで 徒たちは大変元気づけられました。今後も、地域の皆 さんのご理解とご支援をお願いします。



ーナツ芦屋店で / 山手中学校のトライやる

コンビニエンスストアで 山手中学校 安田理恵

ローソン芦屋川西店に5日間行きまし た。この「トライやる・ウィーク」でいち ばん身についたのは、「あいさつ」です。 いつも客側だった私が、お店側にまわっ て、違う視点から見ることができてよ かったです。この「トライやる」で、学校 では体験できない活動をして、いろいろ な人と接して、人と人がつながる楽しさ や、社会の厳しさなどを学ぶことができ ました。本当によかったです。

この経験を生かして、これからの進路 など将来に役立てたいです。

)を打出字堀江(現打出町)に設

域にガスを供給するため

街道沿いのみでなく、

(二八)年、

打出供給所(

瓦が昭

歷史散歩(68) 今も残る戦前の面影 21

月に精道村芦屋字田中(現 合から直流 明 接鉄管を通し、 五五 一 九 業平町)に

家屋にのみガスを供給していまし 式会社 業)が供給していまし 時 を拡大するため 明治三十二年創 神戸瓦斯株 だ、 街道沿



打出供給所の付属施設(耐火造建物)



昭和36年撮影 打出のガスタンク

ガスタン 問い合わせ ク 美術博物館 献 打 出 緯 38 町 5 4 3 2

出

の

芦屋にガスが供給された から九十五年前の の戸数約七千五百戸に対して八〇%近い 晋及率になりました。

年れた大まと **क** 幕を閉じました。 阪ガス株式会社と合併し、 きの付属施設(耐火造建物)と考えら 真の建物は、 神戸瓦斯株式会社は、 打出供給所が設置され 四十六年 昭和二十

精道中学校 浦川晴菜

店の雰囲気はフランス 料理なので、少しかた苦 しかったのですが、日が 経つにつれとても大好き になりました。このトラ イやるの私の目標は、「ス テキな笑顔で1週間を過 ごす」でしたが、その笑 顔は簡単なものではない と1番勉強になりました。 2、3時間ずっと立って

いたら顔の筋肉も働かなくなり、ふと気 がつくと笑顔がなくなっていたという連 続でした。このシェ・モリのかたと別れる のが悲しくてたまりませんが、このかた たちに教えてもらったことを無駄にせず、 生かしていきたいと思います。

朝日ケ丘幼稚園で

潮見中学校 北村真理

朝日ケ丘幼稚園でたくさんの事を学び ました。幼児たち中心の世界の大変さ。そ れを打ち消すほどの幼児たちの笑顔。私 はみんなの笑顔や優しい心遣いのおかげ でトライやる期間がとても充実したもの となりました。すばらしい体験ができて 本当によかったです。



朝日ケ丘幼稚園で出会った園児の笑顔

倉橋酒店での活動

山手中学校 中村昂平

気づけばこの仕事が好きになっていま した。「これは仕事が楽しくなってきた証 拠だな」と思いました。

店の人から「よくがん ばったね」と、お礼を言 われました。本当は「僕 がお世話になったのに」 と言おうと思ったけど、 素直に一言、「一週間あり がとうございました!」 と大きな声で言って帰り ました。僕は、すがすが しい気分で帰りました。

芦屋病院で 潮見中学校 重川真里奈

芦屋病院での活動は、主に 患者さんの身のまわりのお世 話でした。掃除のとき「失礼し ました」と言うと、患者さんは 「ありがとう」「がんばってね」 と、声をかけてくれました。 知り合いでもない私にかけて くれる一言ひとことがすごく うれしかったです。

